

Detenidas 31 personas que introducían droga en cárceles de Cantabria, Palencia y León

- La Guardia Civil ha detenido a 31 personas pertenecientes a una organización criminal que se dedicaba a...



Guardia Civil Drogas Detenciones

<https://www.europapress.es/cantabria/noticia-detenidas-31-personas-introducian-droga-carceles-cantabria-pale...>

Europa Press Cantabria

Viernes, 21 julio 2023

Se encontró un laboratorio de **heroína** y **cocaína** en Santoña

SANTANDER, 21 Jul. (EUROPA PRESS) -

La Guardia Civil ha detenido a 31 personas pertenecientes a una organización criminal que se dedicaba a introducir droga en cárceles de Cantabria, Palencia y León, así como a distribuirla en diferentes localidades de Cantabria y Bizkaia.

Dentro de esta operación, denominada 'Duega', se han practicado cuatro registros domiciliarios en Santoña, Torrelavega, Castro Urdiales y Lejona, y en un trastero ubicado en Santoña donde se ha intervenido droga y sustancia de corte, además de diferentes efectos para la elaboración y distribución de sustancias **estupefacientes**, documentación y un turismo.

En el registro practicado en Santoña se encontró un laboratorio para la elaboración y manipulación de **heroína** y **cocaína**, y se intervinieron más de 100.000 euros en metálico.

La operación se inició cuando la Guardia Civil sospechó que se podría estar introduciendo droga en la prisión de El Dueso, en Santoña. Posteriormente pudo determinar que, a parte de dicho centro penitenciario, también se estaba introduciendo en otros de Palencia y León.

Gracias a sus investigaciones, los agentes comprobaron que algunos internos de El Dueso habían recibido y distribuido distintos tipos de droga en el interior del centro y averiguaron que uno de los

reclusos era la persona encargada de receptar la droga.

Así, los agentes localizaron a una mujer, vecina de Santoña, que acudía de forma periódica a la prisión a visitar a un hermano, y posteriormente constataron que el domicilio de ella era un punto de venta de droga y una red de distribución y suministro y que, junto con su pareja, podrían estar guardando y vendiendo **heroína, cocaína**, hachís y marihuana.

Además de introducir la droga en la prisión, realizaban ventas de **estupefacientes** en Santoña, Torrelavega, Santander, Castro Urdiales y Bizkaia.

Al tener la pareja sentimental de la mujer una requisitoria en vigor, los agentes procedieron a su detención y después ingresó en El Dueso, donde aprovechó para seguir distribuyendo droga en la cárcel junto con el hermano de su pareja.

Por ello, el mismo centro penitenciario trasladó a uno de los dos a la prisión de Dueñas, en Palencia, y al otro a la de Mansillas de las Mulas en León, donde continuaron con la venta de **drogas** en el interior de las prisiones, al tiempo que se mantenía la distribución en el Centro Penitenciario del Dueso, a través de otras personas.

En esta operación, la Guardia Civil, en colaboración con la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias y con las citadas prisiones, ha ha detenido a 12 personas en Santoña, 5 en Torrelavega, 3 en Santander, 2 en Castro Urdiales, 1 en Bizkaia, 6 en El Dueso, 1 en la prisión de Dueñas y 1 en la de Mansillas de las Mulas.

También se han esclarecido otros delitos, como el incendio de un vehículo, posiblemente producido por rencillas entre alguno de los detenidos con otras personas, según ha informado la Guardia Civil.